

ROYANT Paul

34 ans

Né le 26 janvier 1927 à Écos Domicilié à Dinan (Côtes d'Armor) Militaire de carrière Marié, un enfant

Chevalier de la Légion d'honneur à titre posthume Médaille militaire

Croix de guerre des Théâtres d'opérations extérieures avec palme, étoile de vermeil, deux étoiles d'argent, deux étoiles de bronze

Croix de la Valeur militaire avec étoile d'argent Médaille commémorative française de la Guerre 1939-1945 avec barrettes « engagé volontaire et libération »

Médaille coloniale avec agrafe « Extrême-Orient » Médaille commémorative de la campagne d'Indochine Médaille commémorative des opérations de sécurité et de maintien de l'ordre en Afrique du Nord avec agrafe « Algérie »

Mort pour la France

1961

Le 21 octobre 1944, Paul Royant s'engage pour la durée de la guerre au titre de la cavalerie. Le 24 février 1945, il est muté à la compagnie de transmissions 66/82. Démobilisé en novembre 1945, il se réengage le 19 août 1946 pour trois ans au titre du 36° groupe d'artillerie. Le 10 décembre, il est affecté au groupement Indochine du centre d'instruction des troupes coloniales en métropole. Le 17, il embarque à bord du *Champollion* à destination de l'Indochine. Le 12 janvier 1947, il est affecté à la 1^{re} demi-brigade de parachutistes. Le 9 novembre, il fait mouvement vers le Tonkin. Le 10 janvier 1948, il revient à Saïgon. En novembre, le 1^{er} bataillon de la 1^{re} demi-brigade de parachutistes devient le 1^{er} bataillon colonial de commandos parachutistes. Le 15 juin 1948, Paul Royant est nommé 1^{re} classe puis le 16, il est muté au 5° bataillon colonial de commandos parachutistes. Le 1^{er} janvier 1949, il rejoint le 2° bataillon. Le 8 avril, il est affecté à la base militaire de Saïgon. Avant ses congés de fin de campagne, il est nommé, le 30 avril, caporal-chef.

Un mois après la fin de son contrat, il se réengage le 13 septembre au titre de la 1^{re} demibrigade coloniale de chasseurs parachutistes. Le 14 juin 1950, il est dirigé vers Fréjus (Var) en vue de son embarquement sur *le Pasteur* pour l'Indochine.

Pendant une campagne sur le centre d'Annam du 22 mars 1952 au 10 novembre 1953, il devient sergent-chef le 1er octobre 1953.

Le 22 janvier 1954, il signe un nouveau contrat de quatre ans. Le 20 mai 1955, il obtient le brevet d'aptitude d'infanterie du 1er degré. Du 16 février 1955 au 3 mars 1956, il est affecté à la mission militaire française au Laos.

De retour en France en mars 1956, il est affecté au 16° régiment d'infanterie coloniale. Le 24 juin, il embarque à Marseille pour l'Algérie. Le 15 décembre, il est nommé adjudant. Le 9 octobre 1958, il rejoint le centre d'instruction du 71° régiment d'infanterie à Dinan (Côtes d'Armor). Le 1er juillet 1960, il devient adjudant-chef. Affecté dans l'infanterie métropolitaine, il obtient le brevet d'armes du 2° degré avec la spécialité de grenadier voltigeur. Le 1er avril 1961, il est affecté au **49° bataillon d'infanterie.** Un mois plus tard, il débarque à Alger.

Le 25 novembre, au cours d'une opération il est mortellement blessé et décède des suites de ses blessures¹.

¹ SHD, CAPM, bureau des correspondances, section des correspondances particulières, ESS, matricule 47-270-12890.